

## 4年ぶりに本格開催 秋祭り

11月19日(日)に「第14回ひがしふれあい秋祭り」が開催されました。昨年度は3年ぶりに実施したものの、従来と比べて規模・内容ともに縮小した形でした。「コロナ前」と同じような開催は、実に4年ぶりということになります。

当日は穏やかな、特に午後は秋晴れの好天。そのおかげもあって、たくさんの方々(来場者名簿によると338名)にお越しいただきました。学校と地域が一体となり楽しく意義ある催しを作り上げられたこと、本当に嬉しく思います。ご来場・ご協力いただいた皆様に、心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

アンケートには、次のようなお声が寄せられていました。

- ・「よさこいダンス」は見ていて元気をもらえて楽しかったです。お店屋さんでも、おもちゃを可愛らしく作っていて子供たちが上手に対応してくれていました。音楽会も普段聞けない「ごちそう」の時間、すばらしかったです。
- ・とても素敵な演奏会でした！見ている方の心が温まるようで、今までで一番よかったです！来年も楽しみです。
- ・6年ぶりの小学校！懐かしい気持ちでいっぱいです。小学校での思い出を胸に、春から新たなコミュニティーで頑張りたいと思います。



## 水源をたずねて (4年生)

10月23日(月)、4年生は伏菟野地区にある会津川の水源を訪れました。県の「紀の国緑育推進事業」によるもので、ゲストティーチャーとともに現地を訪れ、森林の果たす役割や自然の中で循環する水の姿を体験的に学習するという趣旨で行っています。

事後にまとめた新聞には、「ゲストティーチャーさんと山を歩き、石鹸になる実や山の危険生物のことなど、大いに学びました。」「生き物の死骸が分解されてできる土もあると、初めて知りました。ゴミを捨てると土や水が汚れていくので、森の中にゴミを捨てたりしないようにしようと思いました。」などの記事が書かれています。



## 合い言葉のもとでキャンプ(5年生)

10月25日(水)から26日(木)にかけて、潮岬青少年の家を宿泊地に5年生がキャンプを行いました。合い言葉は「協力×学び×思い出SMILEキャンプ」。野外炊飯ではそれぞれが役割を果たしておいしいカレーライスを作り、キャンプファイヤーでは班ごとの出し物やダンスなどで大いに盛り上がりました。

\*児童の感想\*

- ・楽しくて一生忘れられない思い出になった。
- ・友達と合い言葉のことを心がけて、とても楽しいキャンプになった。



令和5年12月号(2023年)

公民館だより

ひがし公民館区 人口及び世帯数(10月末現在)

人口 5,565人 2,826世帯  
(男性) 2,606人  
(女性) 2,959人



編集・発行 田辺市南新万28番1号 田辺市ひがし公民館 館長：濱野 公二 主事：濱地 美帆  
TEL：22-2088 FAX：81-3301 田辺市ホームページ <http://city.tanabe.lg.jp/>

## 第35回 新春みんなで

# 走ろう会・歩こう会 を開催します!

1/3 水

例年恒例の「新春みんなで走ろう会・歩こう会」を開催します。今年度も定員あり・事前申込み制での実施となりますが、皆様のご参加を心よりお待ちしております。皆様お誘い合わせのうえ、ご参加ください。

午前9時30分～

◆日 時：令和6年1月3日(水) 午前9時30分～(受付：午前9時～)

◆受 付：ひがしコミュニティセンター

◆入 賞：事務局で事前に設定したタイム(部門別)に近いタイムでゴールされた方

◆部 門：①小学1年生～3年生の部(700m) ②小学4年生～6年生の部(1400m)  
③中学生以上・一般の部A(700m) ④中学生以上・一般の部B(1400m)

◆定 員：100人(部門合算)

◆申込み：館報折込のチラシに必要事項を記入し、公民館までお持ちいただくか、FAXにてお申し込みください。

◆締 切：令和5年12月15日(金) 午後5時

◆備 考：大会終了後、大集会室にて、お楽しみ抽選会(ビンゴゲーム)を行います。運動後に行いますので、着替えの必要な方はご準備ください。  
※雨天の場合は、お楽しみ抽選会のみとなります。

問合せ：ひがし公民館 (TEL：22-2088 FAX：81-3301)

## ひがしふれあい秋祭り 大抽選会の当選結果について

去る11月19日(日)に、開催した「ひがしふれあい秋祭り」の大抽選会において、1等の引き換えがまだできていません。以下の番号の抽選券(控)をお持ちの方は、12月15日(金)までに抽選券(控)をお持ちのうえ、景品を引き換えに来ていただきますようお願いいたします。

1等：抽選券番号 **2619** 引き換え期限：**12月15日(金)午後5時**

## ひがしふれあい秋祭りを開催しました

去る11月19日(日)に、ひがしふれあい秋祭りを開催しました。昨年度は縮小した形で開催しましたが、コロナ前と同様の形での開催は、令和元年度以来4年ぶりの開催となりました。

橋谷獅子舞保存会の皆さんによるオープニングイベントから始まり、ひがし公民館利用サークルや東陽中学校合唱部による舞台発表、東部小学校児童によるお茶席、地域の皆さんによる当てものやわなげ、1円玉落としなどのゲームコーナーなど、様々な催しがありました。最後に抽選会、餅まきを楽しみました。ご協力いただいた皆様、ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



## グラウンドゴルフ大会を開催します!

ひがし公民館恒例のグラウンドゴルフ大会を開催します。グラウンドゴルフは、ニュースポーツの一種で、専用のクラブでボールを打ち、スタートからホールインするまでの打数を競う競技です。ルールがシンプルで高度な技術も不要なので、初めてでも楽しめます。皆様、一緒にグラウンドゴルフをしてみませんか。

◆日 時：1月20日(土)午後1時30分～(受付：午後1時10分～)

※雨天の場合は、翌週27日(土)に延期します。

※延期の決定は、前日19日(金)午後5時に行います。

◆場 所：田辺東部小学校 グラウンド

◆申込み：1月12日(金)午後5時までに、ひがし公民館までお申し込みください。

◆その他：道具は公民館でもご用意しますが、個人でお持ちの方はご持参ください。

◆問合せ・申込み：ひがし公民館 TEL：22-2088

これであなたも

# スマホマスター!!

公民館のスマホ講座で  
楽しくスマホを  
学びましょう

地域の方を講師にお招きし、スマホ講座を開講します。

少人数の講座でゆっくり学べますので、お気軽にご予約ください!

※講座中にご自身のスマホで通信をした場合の通信料は自己負担となります。

## 基本編 3

12月14日(木) 14時～(1時間程度)

- 写真の撮り方
- 写真の編集について
- 質問コーナー

…など

場 所：ひがし公民館 研修室

定 員：6人

申込期間：12月4日(月)～12月13日(水)

◆申込み：ひがし公民館 TEL：22-2088



# 東陽中学校

田辺市立東陽中学校 学校だより

12月号 令和5年12月1日

## 文化発表会 11月15日(水)「一意専心 ～輝く歌声を響かせよ～」

今年は参観の人数制限もなく、200名近くの保護者、地域の方々に来て頂きました。最初、1年生の宮前花さん、2年生の宮森彩乃さん、3年生の佐々木和さんが各学年代表のとして作文発表をしてくれました。それぞれが自分自身の生き方や社会のあり方等について深く考え、堂々と意見発表をしてくれました。

東陽中の伝統である合唱コンクールでは、各クラスがパートリーダーを中心に力を合わせて創りあげてきた素晴らしい歌声を披露してくれました。特に3年生の学年合唱『大地讃頌』は、最高学年らしい美しい歌声が心に響きました。優勝は1年3組、2年3組、3年1組となりました。指揮者賞は、1年2組平野桜多くん、2年3組藤元優一くん、3年3組葛原未夢羽さんが受賞しました。

また、合唱部や吹奏楽部の発表はとても楽しく、きれいな歌声や演奏に感動しました。生徒有志による舞台発表T1グランプリでは、「ダンス」「ギターとピアノのセッション」「ピアノ連弾」「ラップ」を披露してくれ、会場は大いに盛り上がりました。東部公民館では、美術科、技術科、家庭科、文芸部、コンピュータ部、育成学級の作品展示を行いました。参観いただきました保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。



## 防災学習

21日(火)、1年生の防災学習のまとめとして、兵庫県から「まち・ヒト・未来創造研究所」の代表理事佐藤敬生さんに来ていただき、お話を聴きました。東日本大震災以降8年間行った復興支援活動で経験されたことや災害に備えて私たちに何ができるかなどについて詳しくお話してくださいました。

～生徒たちの感想～

「『正しく恐れて正しく備える』を頭に入れて生活していきたいです。」「防災バッグの準備や避難経路の確認をしようと思います。」



## ふれあいバザール商店街出店

18日(土)、商品開発に取り組んでいる3年生が、『TOYOマート』として、田辺駅前地域資源を活かしたお弁当の販売と、絵馬づくりのワークショップを行いました。とても寒い日でしたが、たくさんの方で賑わい、200個のお弁当は完売しました。

～生徒たちの感想～

「どうすれば和歌山の食材をおいしく食べてもらえるか協力して考えました。」「外国人のお客さんも来てくれて、田辺の魅力を知ってもらえて嬉しかった。」「接客は難しかったけど、笑顔で話しかけるように心がけました。喜んでもらえて嬉しかったです。」

